

CROIX

# La grande famille du Centre médico-pédagogique

**L**e CMP (Centre Médico-Pédagogique) de Croix accueille 96 enfants de tous âges, garçons et filles, présentant des troubles du comportement, avec ou sans déficience intellectuelle. Des enfants angoissés, renfermés, violents, hyperactifs... des enfants qui ont besoin d'une prise en charge individuelle, d'un suivi, d'une attention,

d'une instruction et d'une éducation spécifiques. Samedi, le centre médico-pédagogique a organisé une journée porte ouverte lors de laquelle les parents et professionnels de la santé mentale ont pu apprécier les travaux qu'effectuent toute l'année le corps médical, et bien sûr, les enfants. L'exposition suivait les 4 pôles actifs du centre : des pan-

neaux photos sur le secteur éducatif, pédagogique, thérapeutique, et administratif. L'occasion de rappeler que le CMP propose des activités et une assistance complètes.

## Comme un village

L'organisation de ce centre privé, indemnisé par la Sécurité Sociale, ressemble à celle d'un petit village parfaitement autonome, un microcosme qui assure toutes les fonctions indispensables à l'accompagnement des enfants.

Mme Malfoy, chef du service pédagogique, apprend aux jeunes « les rudiments de la vie en société : savoir se contrôler ou s'ouvrir au monde ». Aussi, des photos montraient le travail effectué en salles de cours : « Bien sûr, nous sommes tenus de suivre en partie les programmes de l'Education Nationale, mais il faut les adapter. Nos élèves ont souvent plus de difficulté à se concentrer, à rester calmes. C'est un rythme et une approche tout à fait différents », souligne le docteur Andrieu.

Ainsi, les enfants apprennent à vivre en société, reçoivent



Les enfants étaient fiers de montrer leurs ouvrages aux parents.

vent une instruction, suivent un traitement médical et exercent divers loisirs. Les médecins et parents s'accordent au préalable sur la formule de prise en charge – internat total ou partiel, enseignement à l'intérieur ou à l'extérieur...

L'été, des camps dans la région et en Belgique, sont organisés. Mais le docteur Andrieu se doit d'ajouter

« qu'il ne s'agit en rien de décharger les parents de leur mission. Il y a la vie en groupe la semaine, et celle en famille le week-end pour les internes. Ce sont deux séries de règles différentes, mais complémentaires ». Pour cette journée de portes ouvertes, parents, enfants et responsables du CPM se sont retrouvés : une grande famille de la vie.

R.T.



D'autres professionnels de la santé mentale se sont déplacés pour visiter l'établissement.